

Sport- u. Mehrzweckgebäude, Klaus-Weiler-Fraxern
öffentlicher Bau



Tragwerksplanung

Betonbau

Baumanagement

Projektsteuerung

Der Entwurf gliedert sich in einen Sporthallenbereich und einen Mehrzweckbereich. Der Sporthallenteil besteht aus einer Zweifach-Sporthalle mit dazugehörigen Nebenräumen. Der Mehrzweckbereich, auf der Nordseite gelegen, beherbergt Schulgruppen und Übungsräume, einen Tagesbetreuungsbereich für Schüler, sowie ein neues Musikprobelokal mit angrenzenden Aufenthaltsflächen. Durch eine Mittelzone mit großzügigem Foyer und Erschliessungskern sind beide Bereiche miteinander verbunden. Das offene Foyer schafft Verbindungen und Einblicke in alle Nutzungsbereiche, sodass trotz der kompakten Grundrissorganisation ein kommunikatives, offenes und lichtdurchflutetes Gebäude entsteht.

Bauherr: Gemeinden Klaus – Weiler – Fraxern

Architektur: Dietrich Untertrifaller ZT GmbH

Objektstandort: Klaus, AT

Investitionsvolumen: rund 9 Mio. Euro

Ausführungszeitraum: 2013 – 2015

